



Póker político

Matías Pascal

Perfecta División de Poderes

En México hay una bien definida División de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial; de ahí que las decisiones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se tomen en absoluta libertad y conforme a un verdadero Estado de derecho.

La senadora presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Senadores, **Ana Lilia Rivera Rivera**, se reunió ayer jueves con los reporteros y reporteras que dan cobertura a las actividades propias del Congreso; le acompañó el flamante coordinador de Comunicación Social, **Carlos Cruz**.

La reunión de acercamiento de la presidenta de la Mesa Directiva para con los reporteros, reporteras, columnistas, artículis-

tas, fotógrafos y camarógrafos de los medios de comunicación, *se dio en un ambiente de amistad, de entendimiento y de profesionalismo.*

Los reporteros aprovecharon la oportunidad para consultar a la presidenta del Senado, su opinión de las directrices marcadas por la Suprema Corte de Justicia en torno al trabajo del Legislativo, como por ejemplo **en el caso del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales.**

En todo caso, la senadora por el estado de Tlaxcala aseguró que *hay un clima de respeto entre las instituciones del Estado Mexicano y que las decisiones del Congreso, en este caso de la Cámara de Senadores, obedecen a la dinámica de un Cuerpo Colegiado que privilegia el diálogo y el debate, pro asume las consecuencias de una votación dividida.*

Seguridad, asunto indispensable

Empatía y solidaridad son dos ingredien-

tes que pudieran enfrentar la inseguridad que carcome a nuestra sociedad y nos ha secuestrado, dice **Ricardo Monreal**, coordinador de Organización y Enlace Territorial de la Coordinación de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación.

Reconoce que es una asignatura pendiente y un tema que ha crecido, lamentablemente.

Monreal piensa que debemos hacernos responsables porque la inseguridad, la desaparición de personas, el narcotráfico, y demás flagelos, **son producto de desigualdad y la injusticia que han carcomido los tejidos sociales, pero también la falta de oportunidades ha hecho mella.**

"La indiferencia no es una opción, debemos colaborar y actuar", dice. Todos ser el apoyo de quienes son víctimas, de los buscadores, y la voz de aquellos que ya no pueden hablar ni defenderse.

Esta herida no sanará sola... y sí, coincidimos con el zacatecano, si no, al tiempo.